

**Dirección General de Comunicación**

**Ciudad de México, a 05 de septiembre de 2020**  
**Comunicado de prensa DGC/279/2020**

**CNDH pone a disposición unidades móviles para recepción de quejas en calles del Centro Histórico**

- Se dará atención de 9:00 am a 19:30 horas, los siete días de la semana
- Se recibirán quejas y se ofrecerá orientación a víctimas

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) informa que ha instalado unidades móviles para continuar con la recepción de quejas, y así dar seguimiento a su labor de permanecer cerca de las víctimas y ofrecerles servicio de orientación y atención.

La unidad brindan apoyo en un horario de 9:00 a 19:30 horas, y se ubica en Plaza Tlaxcoaque, Fray Servando Teresa de Mier, Centro Histórico.

De esta forma, la CNDH continúa con su labor de proteger y defender los derechos humanos del pueblo de México y refrenda su compromiso de permanecer cercana a las víctimas para garantizarles el acceso a la justicia, la reparación del daño y la garantía de no repetición.